

Saison 2009/10 (Landesliga Ost)
7. Runde: Freitag, 18.09.2009 um 19.30 Uhr

Viktoria Marchtrenk - Union Rohrbach/Berg 2:3 (1:1)

Aufstellung Rohrbach/Berg:

Hofer Stefan; Schuster Dietmar, Plöderl Klaus, Schuster Christian, Eisschiel Christian, Kupka Thomas (46. Kasper Julian), Urmann Dominik (73. Leibetseder Matthäus), Hartl Stefan, Harding Markus, Kukacka Premysl, Plechinger Stefan (92. Josef Pürmayr);

Tore:

04. Minute	1:0	Roland Japek
09. Minute	1:1	Premysl Kukacka
69. Minute	2:1	Dominik Geiger
72. Minute	2:2	Stefan Plechinger
75. Minute	2:3	Stefan Hartl

Zuschauer: 350

Schiedsrichter: Gregor Leonfellner

Spielbericht:

Union Rohrbach/Berg bleibt auch in Marchtrenk erfolgreich!

In der 7. Runde musste die Union Rohrbach/Berg erneut auswärts antreten. Bei Viktoria Marchtrenk musste die Mannschaft wieder verändert werden - dieses Mal fehlten in der Defensive Stefan Eisschiel und im Angriff „Roligoal“ Roland Mayrhofer.

Das Spiel begann mit einem Knalleffekt - die von Karl Kiesenebner betreute Viktoria ging bereits nach 4 Minuten mit 1:0 in Führung - mit 2 Hebern in Serie wurde die Verteidigung und Tormann Hofer ausgespielt und der Ball landete zum Führungstreffer im Netz. Aber nur 5 Minuten später egalisierte Premysl Kukacka mit einer schönen Einzelaktion das Ergebnis und stellte auf 1:1. In der 27. Minute verfehlt Stefan Hartl mit einem Kopfball nur knapp das Marchtrenker Gehäuse. In der 40. Minute hat Premysl Kukacka erneut einen starken Auftritt, doch dieses Mal verfehlt er knapp das Tor. Zwei Minuten später hat Rohrbach Glück, dass nach einem Freistoss ein Kopfball knapp über die Latte streicht.

Zur Halbzeit musste Rohrbach/Berg verletzungsbedingt den starken Tomas Kupka austauschen, für ihn kam Julian Kasper ins Spiel. Die erste bemerkenswerte Aktion in der 2. Spielhälfte setzte mit Stefan Plechinger, ein weiteres großes Talent in den Rohrbacher Reihen. Seinen Schuss aus 18 m konnte Torhüter Rosenauer erst im Nachfassen parieren. Der Rohrbacher Torhüter Stefan Hofer kann sich in der 62. Minute bei einem Marchtrenker Freistoss auszeichnen und den Ball noch aus der Kreuzecke fischen. In der 66. Minute bringt Markus Harding einen Stanglpass von

der linken Seite in den Strafraum, doch Premysl Kukacka kommt nicht an den Ball heran. Eine Minute später geht Marchtrenk wieder in Führung - nach einem Eckball von der rechten Seite wird der Ball per Kopf zum Marchtrenker Dominik Geiger gespielt, der zieht aus 18 m ab und der Ball landet unhaltbar für TH Hofer im Netz. Aber nur 3 Minuten später schafft Rohrbach/Berg wieder den Ausgleich, wobei beim Schuss von Stefan Plechinger Torhüter Rosenauer den Ball falsch berechnet und dieser mit ihm im Netz landet. In der 75. Minute geht Rohrbach/Berg erstmals in Führung - Premysl Kukacka leitet mit dem Kopf den Ball zu Stefan Hartl weiter und dieser verwertet mit einem satten Schuss aus ca. 14 m in die linke untere Ecke zum 3:2. Damit war das Spiel gelaufen, Marchtrenk konnte nicht mehr zusetzen und Rohrbach/Berg spielte die Führung nach Hause und damit auch die Tabellenführung verteidigen.

Die U24/Reserve-Mannschaft besiegte die Reserve von Viktoria Marchtrenk mit 1:0; Torschütze war Severin Neudorfer. Mit dem 7. Sieg in Folge bleibt die Reserve weiterhin an der Tabellenspitze und hat bereits 6 Punkte Vorsprung auf den Zweitplatzierten.

Am kommenden Samstag, 26.9.2009 empfängt Union Rohrbach/Berg ab 16:00 Uhr SV Freistadt. Auf Grund der Tabellenkonstellation mit der Begegnung des Tabellenführers gegen den unmittelbaren Verfolger ist „Hochspannung“ vorgegeben und auch beim 3. Mühlviertler Derby in dieser Saison sollten viele Zuschauer auf die Rohrbacher Sportanlage strömen.

Rohrbach, am 20.9.2009

Josef Kneidinger, Pressereferent der Union Rohrbach/Berg